

令和3年
12月

武蔵藤沢駅前交番

令和3年12月15日～令和4年1月3日

年末年始特別警戒

年末の慌ただしい時期になると、強盗やひったくり等の増加が予想されます。狭山署では、これらの犯罪の予防、警戒及び取締り活動を強化します。被害にあわないようご家庭での防犯対策もお願いします。

女性の安全対策



夜はなるべく明るい道を通る。
防犯ブザーを携行する。

子供の安全対策



ひとりで遊ばない。
知らない人について行かない。

ひったくり対策



カバン等は必ず車道と反対側に
しっかり持つ。

空き巣対策



窓に鍵を2つ以上つける。
短時間の外出でも必ず施錠！

特殊詐欺対策

電話は留守番電話に設定する。
電話で「お金・キャッシュカード」は要注意！
不審な電話は家族や警察に相談。

今年の特種詐欺の被害者は、約9割が65歳以上で、その内の約8割が女性です。私は騙されないから大丈夫と思っていた人も被害にあっています。突然のお金に関係した電話にご注意ください。

交通安全防止運動
12/1～12/14

飲酒運転根絶!!

飲んだら 飲んだら 運転する人には
運転しない 運転させない 飲ませない

お酒を1滴でも口にした場合は、たとえ酔いの自覚が無くても「飲んだら運転しない」を徹底しましょう。前日の飲酒の影響が抜けきらないまま運転した為に事故を起こしたと思われるケースもあり、飲酒翌日の運転にも注意が必要です。

飲酒運転は大きな事故につながり危険です。
絶対やめてください。



泥酔者などの路上寝込みを放置すると交通事故の原因となり大変危険です。路上に寝込んでいる人を見かけたら110番通報をお願いします。

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日は北朝鮮人権侵害問題啓発週間です。拉致問題をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題について関心と認識を深めていくことが大切です。警察では、拉致容疑事案及び拉致の可能性を排除出来ない事案について、広く情報を集めています。



.....情報提供先.....

県警察本部外事課 情報提供専用ダイヤル
048-838-3759

武蔵藤沢駅前交番ニュース

詐欺電話に注意!! 入間市内では、警察官を装う者から「キャッシュカードを落としていませんか？」等と言い、暗証番号を聞き出しカードをだまし取ろうとする不審電話がかかってきています。留守番電話に設定して、怪しい電話には出ないように注意してください。

武蔵藤沢駅前交番取扱件数(11/1~20)

車上ねらい・3件 遺失届出・31件
自転車盗・4件 拾得届出・55件
物件事故・24件



本年も警察活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。
どうぞ良いお年をお迎えください。

武蔵藤沢駅前交番勤務員一同